

Le chiffre

5380

Le nombre de jours de service qu'ont cumulé en 2016 les hommes de la protection civile du district de Lausanne. C'est ce qui ressort de son rapport annuel. La plupart de ces jours ont été accomplis à l'occasion de cours de répétition. Le quart restant se répartit entre des interventions d'urgence ou de soutien aux «partenaires feux bleus» de la PCI. Ces dernières concernent l'inondation du Musée des beaux-arts, les 20 km de Lausanne ou encore la visite du secrétaire d'Etat américain, John Kerry. A.DZ